



2019年9月10日

株式会社クラシック
代表取締役社長 西尾紀央

台風15号に伴う千葉県広域停電による影響について

報道等でご承知の通り、昨日9月9日に関東地方に襲来した台風15号により千葉県広域にて停電が発生しております。

成田空港至近に加工・出荷拠点を構えております弊社においてもその影響を受け、昨日は終日リパック作業等が困難な状況となりました。そのため、9月11日(水)売分については一部のお客様にご迷惑をおかけいたしましたことにつき、まずお詫び申し上げます。

この度、まだ現時点（9/10 10:30 時点）においても千葉県全域で約57万軒弱の停電が残る中、今朝、弊社が成田地域に持つ3拠点のうち、メイン拠点を含む2か所にて幸いなことに停電からの復旧を確認することができましたことをご連絡申し上げます。

昨日の停電による影響を完全に取り戻すには多少の時間を要する可能性はございますが、折しも彼岸前の需要期でございます。皆さまに対し、しっかりと良い花をお届けできるよう、弊社として全力で対応してまいります。

個別のお取引内容については、弊社各担当にて対応させていただきます。

ご理解とともに今後のご愛顧のほどをよろしくお願ひいたします。

なお、今回の台風15号においては、弊社のような輸入商社のみならず地域の国内生産者の方々等にも大きな被害が生じているものと存じます。末筆ながら、被害にあわれた全ての方々にこの場を借りてお見舞い申し上げます。

以上